

Siaran Pers

## Menghadirkan Kesuksesan Dalam Transformasi Digital, BerandaToko Raih Penghargaan di Ajang IDX Channel Anugerah Inovasi 2023



*Adrianus Yose (kiri) selaku Information & Technology Director (CIO) dan Roidinal Anwarrachman (kanan) selaku VP Small Medium Business & Operation menerima piagam Anugerah Inovasi Indonesia 2023 dari IDX Channel.*

**Jakarta, 21 September 2023** – Jatis Mobile melalui inovasi BerandaToko, meraih penghargaan special award kategori Produk dan Model Bisnis di Acara IDX Channel - Penghargaan Anugerah Inovasi Indonesia 2023, yang diselenggarakan di Gedung Bursa Efek Indonesia pada hari Rabu, 20 September 2023. Penghargaan diberikan setelah melalui tahap penilaian dan penjurian oleh Dewan Juri sejak bulan Agustus kemarin.

BerandaToko hadir sebagai transformasi digital kepada para pelaku usaha di Indonesia dengan para calon pembelinya melalui *platform* WhatsApp. Dengan BerandaToko, para merchant dapat menampilkan harga yang sesuai tanpa menaikkan harganya di tengah persaingan dari berbagai marketplace yang memberikan beban potongan komisi kepada penjual sebesar 20persen – 35persen. Hal ini yang menyebabkan penjual menaikkan harga jual produk mereka agar dapat menutupi beban komisi tersebut.



Penggunaan BerandaToko sangat mudah diakses melalui WhatsApp tanpa harus mengunduh aplikasi lagi. Hingga saat ini sudah lebih dari 12.000 merchant yang telah bergabung. BerandaToko akan terus mengembangkan berbagai inovasi bagi para pelaku bisnis di Indonesia, agar dapat terus memberikan layanan yang optimal serta selalu akan berupaya mengedepankan aspek keberlanjutan. Di Awal Agustus 2023, BerandaToko resmi ditunjuk oleh PT The Agung Pamungkas (Tangkas) sebagai distributor digital motor listrik dan sepeda listrik, sebagai salah satu kerjasama berkelanjutan dalam mendukung Indonesia menuju *zero emission* .

Melalui BerandaToko, para pelaku bisnis telah berhasil memanfaatkan potensi yang dimiliki oleh platform marketplace untuk mengembangkan bisnis mereka, mencapai target pasar yang lebih luas, dan mencapai tingkat pertumbuhan yang lebih tinggi seperti;

1. Jangkauan Pasar yang Lebih Luas: Dengan bergabung di BerandaToko, pelaku bisnis memiliki akses ke jutaan pelanggan potensial dan membuka pintu untuk pertumbuhan bisnis yang lebih besar dan peningkatan pendapatan yang signifikan.
2. Pemasaran Terintegrasi: pelaku bisnis memiliki kesempatan untuk memanfaatkan upaya pemasaran yang kuat yang telah dibangun oleh BerandaToko. Ini termasuk promosi, iklan, dan eksposur yang dapat membantu mereka mendapatkan perhatian pelanggan lebih banyak.
3. Meningkatkan Kesadaran Merchant: Melalui eksposur yang lebih besar di BerandaToko, pelaku bisnis telah mampu membangun kesadaran merek yang lebih kuat. Ini memungkinkan mereka untuk membedakan diri dari pesaing dan membangun hubungan jangka panjang dengan para pelanggan

Pelaku bisnis memainkan peran penting dalam memajukan masyarakat Indonesia, transformasi ini merupakan tonggak penting dalam perjalanan mereka menuju kesuksesan digital. Dan BerandaToko hadir untuk mendukung dan membantu dalam mencapai kesuksesan melalui transformasi digital.

-Selesai-

**Tentang BerandaToko**



BerandaToko merupakan solusi bisnis online dan layanan dengan kualitas *enterprise* kepada UMKM Indonesia dengan memanfaatkan *platform* WhatsApp sebagai wadah transaksi dengan lebih dari 12.000 merchant.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

**Mutiara N. Hanniyah**  
**Marketing Communication S**  
**BerandaToko**  
**mutiara.hanniyah@jatis.com**

### **Tentang PT Informasi Teknologi Indonesia Tbk**

PT Informasi Teknologi Indonesia Tbk - Jatis Mobile (JATI) adalah perusahaan teknologi penyedia berbagai solusi, mulai dari solusi perpesanan dengan menawarkan rangkaian layanan yang lengkap (WhatsApp, SMS dan Email), chat commerce, custom development, AI dan Chatbot dengan berfokus pada pasar enterprise (B2B) dan saat ini sedang mengembangkan pasar Small Medium Business. Jatis Mobile telah berdiri sejak tahun 2002 dengan total portofolio hingga lebih dari 500 klien korporat dan lebih dari 12.000 merchant Small Medium Business.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

**A Erwin Setiawan**  
**Corporate Secretary**  
**PT Informasi Teknologi Indonesia Tbk. (Jatis Mobile)**  
**aprian.setiawan@jatis.com**